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Ata da reunião do Comitê de Investimento do IPSJON realizada na sede 
do Instituto de Previdência dos Servidores do Município de João Neiva, 

localizado a Rua dos Três Poderes nº 08 centro João Neiva, no dia 16 

de julho de 2024 para deliberação de novas aplicações e demais 
assuntos. 

 
Aos dezesseis dias do mês de julho do ano de 2024 (dois mil e vinte e 

quatro) as doze horas e trinta minutos tiveram início a reunião do 
Comitê de Investimento do IPSJON. O senhor Presidente do Comitê de 

Investimento Laélio Lucas Zambon, iniciou saudando e agradecendo a 
presença de todos os presentes. Foi passada a lista de presença para 

a assinatura dos presentes onde verificou-se a presença dos membros 
a saber:  Adriana Cristina Morellato Cometti, Samira Piol Carrara, 

Marcos Antônio do Nascimento, Laélio Lucas Zambon e estava ausente 
o membro Antonio Firme da Silva por estar de licença para campanha 

política tendo em vista que o mesmo é pré candidato a vereador por 
este Município. O Presidente do Comitê de Investimento Laélio Lucas 

Zambon iniciou falando que a reunião foi convocada para as 

deliberações de novas aplicações e demais assuntos pertinentes. Em 
seguida o Presidente do Comitê informou a todos os membros 

presentes o saldo em caixa e aplicado do IPSJON até a data de 30-06-
2024 que foi a importância de R$ 95.627.181,22 (noventa e cinco 

milhões seiscentos e vinte e sete mil cento e oitenta e um reais 
e vinte e dois centavos), informou também o valor dos rendimentos 

referentes as aplicações do mês de junho de 2024 (dois mil e vinte e 
quatro), que foi a importância de R$ 680.190,75 (seiscentos e 

oitenta mil cento e noventa reais e setenta e cinco centavos). O 
Presidente do Comitê apresentou  para todos os presentes os extratos 

dos Fundos do mês de junho de 2004 (dois mil e vinte e quatro),  e 
também um resumo dos valores disponíveis para aplicações 

distribuídos por bancos e após ampla discussão entre os membros do 
comitê, onde fez uso da palavra todos os membros presentes e 

conforme análises  ficou aprovado  por unanimidade pelos  membros 

do Comitê de Investimento assim as  novas aplicações a saber: Banco 
do Brasil S/A - Aplicação no Banco do Brasil S/A no valor de R$ 

119.187,66 (cento e dezenove mil cento e oitenta e sete reais 
e sessenta e seis centavos) na conta investimento do IPSJON 

16.277-9 sendo no Fundo BB Previdenciário em Renda Fixa 
Referenciado DI Longo Prazo Perfil FIC FI inscrito no CNPJ – 

13.077.418/0001-49. Banestes S/A - Aplicação no Banco Banestes 
S/A no valor de R$ 302.500,00 (trezentos e dois mil e quinhentos 

reais) sendo no Fundo Banestes VIP DI FIC Renda Fixa REF DI inscrito 
no CNPJ - 01.587.403/0001-41, na conta investimento do IPSJON 

6.892.400, Aplicação no Banco Banestes S/A no valor de R$ 
583.768,11 (trezentos e oitenta e três mil setecentos e 

sessenta e oito reais e onze centavos) sendo no Fundo Banestes 
VIP DI FIC Renda Fixa REF DI inscrito no CNPJ - 01.587.403/0001-41, 

na conta investimento do IPSJON 29.447.513. Caixa Econômica 
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Federal - Aplicação na Caixa E. Federal no valor de R$ 65.000,00 
(sessenta e cinco mil reais) sendo no Fundo FI Caixa Aliança TP RF 

inscrito no CNPJ - 05.164.358/0001-73 na conta investimento do 

IPSJON 4-5. Banco Santander - Aplicação no valor de R$ 
302.500,00 (trezentos e dois mil e quinhentos reais) disponível 

na conta corrente deste Instituto nº 45.000003-0 / Agência 1623, 
sendo no Fundo Santander Dividendos FIC Ações, inscrito no CNPJ nº 

13.455.174/0001-90, na qual a proposição foi aprovado por 
unanimidade, na oportunidade o Presidente do IPSJON, Sr. Marcos 

Antônio do Nascimento, esclareceu que será viabilizado o comunicado 
IPSJON Nº 025/2024, onde será apresentado o valor total das 

aplicações no presente dia, através do WhatsApp sendo enviado ao 
Prefeito, Vice Prefeito, Secretários e Vereadores, membros do Comitê 

e do Conselho Deliberativo do IPSJON,  tendo como meta a 
continuidade da transparência sempre presente nas ações do Comitê 

de Investimento e certamente do IPSJON, na qual a referida  
proposição foi aprovado por unanimidade.  Não havendo mais nada a 

ser tratado na presente reunião, o Presidente do Comitê Laélio Lucas 

Zambon, agradeceu a presença de todos, declarou encerrada a reunião 
às treze horas e vinte e cinco minutos, onde lavrou-se a presente Ata 

que após lida e aprovada será assinada por mim Laélio Lucas Zambon 
e por todos os membros presentes.  

  
 

________________________________________ 
Adriana Cristina Morellato Cometti 

 
 

________________________________________ 
Samira Piol Carrara 
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Laélio Lucas Zambon 
 

 
________________________________________ 

Marcos Antônio do Nascimento 
 

 
 

 
 

 
 


